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今市 新年明けましておめでとうござい
ます。
本日はお忙しい中、竹原税務署の月岡署
長と平会長にお集まりいただいて、新春
懇談会と題して、令和５年の抱負等をお
聞きしたいと思っております。また、は
じめての試みで動画で撮影してホームペ
ージにもアップする予定です。どうぞ、
宜しくおねがいします。
さて、毎年開催しています時局講演会で
すが、大変好評で、若い経営者の方々
だけではなく市民の方々にも聴講いただ
いて、それで啓発を受けてやる気になっ
たという声もお聞きすると大変うれしく
思っています。

月岡 昨年はフジテレビの元アナウンサ
ーの方で今は弁護士として活躍されてい
る菊間千乃さんでしたね。
私も講演会に参加させていただきまし
て、やっぱりしゃべりが上手いなという
感じがしました。弁護士をやりながら講
演会も引き受けられて、皆さんの前でお
話をされているんですね。

今市 私は長年法人会の役員をしていて、
色々な企画に関わらせていただいており
ますが、法人会以外の団体でも著名人
を呼んだりしていましたが、ここ10年間
は法人会だけが継続して開催しており、
この地域では大変価値があるという風に
考えています。

今市 平会長如何でしょうか？

平 そうですね、昨年から、講演会の
やり方を変えまして、例年法人会の年一
回の総会の後に、講演会を続けて開催
していたんですが、総会の開催が平日に
なるので講演会も平日に行なっていた。
昨年は総会と講演会の日程を分けて、総
会は平日に、講演会は単独で土曜日に行
いました。土曜日に行う事で、お勤めの
方で土曜日がお休みの方にもおいで頂け
ますし、あるいは土曜日が休みのお子さ
んもおいでいただけるのではないのでは
ないかなという試みを始めています。
今年も昨年と同じ開催方法で実施したい
と思っていますので、日程や講師等まだ
決まっておりませんけれども、お知らせ
する際には是非お申込みをいただきたい
と思っております。

今市 毎年竹原市で一回大崎上島町で一
回開催していますが、昨年は竹原が菊間
さん、大崎上島町が広島交響楽団の演
奏会を開催しましたね。

平 ええ、コンサートを叡智学園さん
で開催させていただきました。

今市 これも中々チャンスが少ないので
意義があるなと、大変好評だったと伺っ
ています。
さて、月岡署長にお伺いします。令和５
年は税務関係が大きく変わりますね。

月岡 そうですね。

今市 我々事業経営者にとって大変関心
が深いところですが、難しくならない程
度でご説明していただきたいと思います。

月岡 はい、わかりました。今年の10月
から消費税のインボイス制度というのが
始まります。インボイスの発行事業者に
なる為には、今年の３月までに登録申請
をしていただかなければいけないという
事になっておりまして、その為に税務署
では、インボイス制度を知っていただく
為の説明会を毎月行って来てまいりまし
た。
唯ですね、昨年の11月末現在で、消費
税の課税事業者の方で登録申請をして
いただいた割合が法人で約70％で、個
人事業者に至っては約25％と、想定して
いたよりも低調なんですね。
法人会の会員事業の皆様は、顧問税理
士の方を通じて、必要な手続きをとって
おられると思いますが、会員の皆さまの
取引先、外注先の方々、特に個人事業
者の方で免税事業者の方が、このイン
ボイス制度というものを充分理解してい
ただいて、ご自身がその登録事業者にな
りきちっと手続きが出来ているのかが非
常に心配なわけです。
会員の皆さんの取引先がインボイスの発
行事業者かどうかというのが、皆さんの
法人の消費税の申告に大きく影響をして
くるんですね。なので皆さんの取引先に
対して、インボイスの発行事業者になる
という事であれば、なるべく早目に手続
きをお願いしたいという事を、働き掛け
ていただきたいと思います。そうする事
によって、皆さんの消費税の申告にどう
いう影響を及ぼすかというと、発行事業
者でない方からの仕入れは消費税の税額
控除が出来ないという事になりますので、
大きな影響が出てくるという事です。取
引先の方にも、その辺の事をしっかり考
えていただき、どうするのかというとこ
ろを確認戴ければと思っております。

今市 会員企業さんは法人なので、自社
は対応されていると思いますが、先ほど
仰った様にその会員企業さんのお取引

先ですよね。こちらがどうなのかという
のは、やはり早急に確認をすべきですね。

月岡 そうしていただいて、登録事業者
になるのであれば早目に手続きをして戴
きたいと思います。

今市 会長の会社は対応されています
ね。先日従業員の方から御社の登録番
号を付して、FAXいただいて、返信し
てくださいと案内が届きました。
私も参考にさせていただいて、当社の取
引先にも同様にしようと思っています。
これは今署長が言われた様に、自社が
困るという事ですね。

月岡 そうなんです。皆さんの消費税に
掛かっているんですね。そこをお願いし
て戴きたい。

今市 後は令和５年度の竹原豊田法人会
はコロナ禍の現状の中ではありますが、
そろそろ事業活動・経済活動も進めなき
ゃいけないんだろうなと思ってます。
法人会から税務署に望む事とか聞かれ
る事ってなかなか難しいと思いますが…
会長の方からあれば。

平 私共の活動として、ある程度の組
織率がどうしても無いと、上手く行かな
い事が多いんですね。これはマンパワー
の面もありますけれども、会員組織です
ので、会員様からの浄財をお預かりして、
それで社会貢献活動を実施しています。

月岡 竹原豊田法人会さんには、日頃か
ら税務行政の円滑な運営について、格
別なそのご理解ご協力を賜っておりまし
て、今後も税務行政運営を円滑に行っ
て行く為には、法人会さんを始めとして、
関係する民間団体との連携がこれからも
必要になってくると思いますので、法人
会さんには是非その中心となってやって
いっていただきたいと思っておりますの
で、こちらこそよろしくお願いします。

今市 会長が熱心でいらっしゃる、会員
の増強、新規会員の拡大なんですが、
なかなか増えない。事業者数自体も縮小
している状況の中で、新設事業者もいら
っしゃるので、そこに加入勧奨をする。
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今　市　恵　誉
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それと、もう一つは入る意義が解らない
という声もあります。これは法人会が丁
寧に説明をしなければいけないと思って
います。ここは税務署さんからもアドバ
イスをいただけると我々も動き易いので
そこは是非お願いしたいと思います。
税務署から税理士さんにお願いされるこ
とがあれば。

月岡 先ほども申し上げましたが税務行
政の円滑な運営の中心となって、インボ
イスについて取引先の方にお話をしてい
ただきたいという事ですね。
それと今後の課題として、今の世の中は
ITの技術が著しく進んでいて、我々の
職場の中でもこれらの技術を活用して業
務改革というのがどんどん迫られて来て
います。
特に、納税者サービスの充実が我々の
サービースの重要な柱になっていまし

て、それを実現する為にはIT技術を活
用してe-TAXを使い易いものにしてい
かなければいけないという事です。いつ
でも誰でもどこからでも申告納税が出来
るという環境作りが必要になって来るん
だろうと。これが我々の今後の課題では
ないかと思っております。今は所得税の
申告がスマホで簡単に出来る様になって
来たんですね。
これは具体的に言うと、源泉徴収票をカ
メラ機能を利用して取り込むことが出来
るとか、あるいはマイナポータルという
のを利用して、保険料控除を取り込む事
が出来るとか、色々と便利な機能がどん
どん追加されている。そういう機能を利
用する事によって自分で入力する必要が
無くなって、入力誤りが無くなるメリッ
トもあるんですね。
なので、法人会の会員のご自身の個人申
告、例えば医療費控除とか住宅ローン控

除とか、あるいはふるさと納税の寄附金
控除とか、申告をされる場合には是非ス
マホによるe-TAXをやっていただきたい
という事と、従業員の方対しても同様に
個人で申告される場合には、スマホでの
e-TAXをお薦めいただければという風
に思っております。

今市 話は尽きないところですが、対談
予定１時間が経過しました。大変有難う
ございました。

月岡 有難うございました。

今市 本年も是非一緒にやって行きたい
と思っておりますので、よろしくお願い
いたします。

月岡 こちらこそ、よろしくお願いいたし
ます。

一同 有難うございました。

広報研修委員長
今　市　恵　誉

皆さん明けましておめでとうございます。
竹原豊田法人会広報研修委員長の今市です。
本年もよろしくお願いいたします。
今年の広報研修委員会は、長年の懸案であ
ります、広報誌のデジタル化という事に手
掛けて行きたいと思ってます。
この動画でのご挨拶もデジタル化の一環で
あります。動画で皆さんに色んな情報が伝
えられる様な広報誌作りをして行きたいと
思いますので、是非皆さん法人会のホーム
ページアクセスをして見ていただけたらと
思います。
是非よろしくお願いいたします。

組織厚生委員長
村　上　弘　康

皆さん、明けましておめでとうございます。
組織厚生委員長の村上です。本年も、どう
ぞよろしくお願いします。
組織厚生委員会では、毎年秋にゴルフ大会
を行なっております。
それと、毎年では無いんですが、カープ観
戦の募集も行なっておりますので、今年も
企画したいと思っていますので、どうぞご
参加いただきたいと思います。
組織委員会の方では会員拡大を主に行なっ
ておりますので、竹原支部大崎上島支部分
かれて募集を行なっておりますので、どう
ぞ、ご協力よろしくお願いいたします。

女性部会長
松　浦　啓　子

私は、法人会女性部部会長の松浦啓子です。
明けましておめでとうございます。
本日は、今年は、卯年でピョンピョン跳ね
て皆様の繁栄と会社の繁栄になります様に
頑張って行きたいと思いますので、よろし
くお願い申し上げます。
来年度は女性部全国フォーラムが広島県で
開催されます。皆様と力を合わせて頑張っ
て行きますので、ご協力をよろしくお願い
申し上げます。

明けましておめでとうございます。
青年部会長の亀田英壮です。
昨年度も色んな活動においてご協力いただき、
誠に有難うございます。
本年度も県・青年の集い、また租税教室といっ
た行事等を予定している中で、皆様にご参加ご
協力をお願いする面も多々あると思いますが、
どうぞよろしくお願いいたします。
また、会員増強の面においても皆様のご協力が
必要となりますので、何卒よろしくお願いいた

します。
本年度研修会・親睦会等新たな行事も予定しておりますのでご協力
の程よろしくお願いいたします。
有難うございました。

青年部会長
亀　田　英　壮

竹原豊田法人会の皆様、新年明けましておめでと
うございます。
税制委員長の寺本でございます。
今年もどうぞよろしくお願いします。
今年も税制委員のみならず、会員皆様の税政に関
するご意見・ご希望などを聞かせて戴き、全国法
人会連合会を通して各関係機関に働き掛けて行き
たいと考えております。
さて、今年10月１日から消費税のインボイス制度
が始まります。

既に消費税の課税業者の会員の皆様につきましては、３月末までに登
録手続きをするだけかと思いますが、今まで免税業者だった皆様が登
録するかどうか、又登録を済ませた会員の皆様で取引先に免税業者が
多い場合に、その取引先と今後どうして行くのかと非常に難しい問題
があると思います。
会員の皆様には税理士さんが関与されていると思います。
是非、その税理士とよく相談の上決めていただければ有難いと思いま
す。又、会員同士の情報交換で最良の方法を見い出すのもありかなと
思います。
こういう時の為の法人会であると思います。
それでは会員の皆様のご繁栄を祈念いたしまして、新年の挨拶とさせ
て戴きます。
有難うございました。

税制委員長
寺　本　忠　彦

役員からのメッセージ

※懇談会全体の内容については、公益社団法人竹原豊田法人会のホームページをご覧ください。
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Ⅰ　税・財政改革のあり方

　１．財政健全化に向けて
　　　  財政健全化は国家的課題であり、コロナ禍収束後には本格的な歳出・歳入の一体的改革に入れるよう

準備を進めることが重要である。歳入では安易に税の自然増収を前提とすることなく、また歳出につ
いては聖域を設けずに分野別の具体的な削減・抑制の方策と工程表を明示し、着実に改革を実行する。

　２．社会保障制度に対する基本的考え方
　　　  社会保障給付費は公費と保険料で構成されており、財政のあり方と密接不可分の関係にある。現状

の「中福祉・低負担」という不均衡を「中福祉・中負担」という正常な姿に改革するには、適正な負
担を確保するとともに、給付を「重点化・効率化」により可能な限り抑制するしか方法はない。また、
社会保障のあり方では「自助」「公助」「共助」の役割と範囲を改めて見直すほか、公平性の視点が重
要である。

　３．行政改革の徹底
　　　  地方を含めた政府・議会が「まず隗より始めよ」の精神に基づき自ら身を削ることが重要であり、直

ちに明確な期限と数値目標を定めて改革を断行する。

　４．マイナンバー制度
　　　  マイナンバー制度は、すでに運用を開始しているが、未だ国民や事業者が正しく制度を理解している

とは言い難い。コロナ禍の混乱が同カードを利用したデジタル対応をできなかった結果によるという
点を踏まえ、政府は制度の意義の周知に努め、その定着に向け本腰を入れて取り組んでいく必要がある。

Ⅱ　経済活性化と中小企業対策

　１．中小企業の活性化に資する税制措置
　　　  中小企業は地域経済の担い手であるだけではなく、我が国経済の礎である。コロナ禍の影響が依然残っ

ているだけでなく、エネルギーや原材料価格の上昇などが重なり、経営環境は一段と厳しさを増して
いる。中には廃業に追い込まれる例も珍しくない。そうした中で求められるのは、健全な経営に取り
組んでいる企業が、持てる能力を十分に発揮できるような税制の確立である。

　　　⑴　中小法人に適用される軽減税率の特例15％の本則化、適用所得金額の引上げ。
　　　⑵ 　「中小企業投資促進税制」、「少額減価償却資産の取得価額の損金算入の特例措置」の拡充、本則化。　

等

　２．事業承継税制の拡充
　　　  我が国企業の大半を占める中小企業は、地域経済の活性化や雇用の確保などに大きく貢献している。

中小企業が相続税の負担等によって事業が承継できなくなれば、経済社会の根幹が揺らぐことになる。
平成30年度の税制改正では比較的大きな見直しが行われたが、さらなる抜本的な対応が必要である。

令和５年度　税制改正に関する提言（概要）
⌇ ⌇ ⌇ ⌇ ⌇  令和５年度税制改正スローガン ⌇ ⌇ ⌇ ⌇ ⌇

○経済の再生と財政健全化を目指し、歳出・歳入の一体的改革を！
○適正な負担と給付の重点化・効率化で、持続可能な社会保障制度の確立を！
○中小企業は日本の経済の礎。活力向上のための税制措置拡充を！
○中小企業にとって事業承継は重要な課題。本格的な事業承継税制の創設を！
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　　　⑴　事業用資産を一般資産と切り離した本格的な事業承継税制の創設
　　　⑵　相続税、贈与税の納税猶予制度の充実
　　　⑶　取引相場のない株式の評価の見直し

　３．消費税関係
　　　  消費税は社会保障の安定財源確保と財政健全化に欠かせないが、軽減税率制度は事業者の事務負担が

大きいうえ、税制の簡素化、税務執行コストおよび税収確保などの観点から問題が多い。このため、
かねてから税率10％程度までは単一税率が望ましく、低所得者対策は「簡素な給付措置」の見直しで
対応するのが適当であることを指摘してきた。政府は、国民や事業者への影響、低所得者対策の効果
等を検証し、問題があれば同制度の是非を含めて見直しが必要である。

　　　⑴ 　令和５年10月から導入される「インボイス制度」について、すでに「インボイス発行事業者」
の登録申請がはじまっているものの、事業者のインボイス制度に対する理解が十分に深まっている
とは言い難い。さらに、新型コロナは小規模事業者等の事業継続に大きな困難をもたらした。これ
ら事業者が事務負担増や取引から排除等の理由により休廃業に追い込まれることのないよう、当面
は現行の「区分記載請求書等保存方式」の維持、または免税事業者からの仕入税額相当額の８割を
控除できる経過措置を当分の間維持するなど、弾力的に対応すべきである。

　　　⑵ 　インボイス制度を実施するのであれば、国は事業者に混乱が生じないよう制度の周知を徹底する
とともに、事務負担が軽減するような環境整備が必要である。また、課税事業者が免税事業者と取
引を行うに際し、取引価格の引下げや取引の停止などの不利益を与えないよう、実効性の高い対策
をとるべきである。　等

Ⅲ　地方のあり方

　 　  今般のコロナ禍は国と地方の役割分担の曖昧さだけでなく、自治体と診療所を含む医療機関の間での
意思疎通不足を表面化させ、これによる混乱は現在も尾をひいている。コロナ禍はまた、東京一極集
中のリスクも浮き彫りにし、テレワークの拡大等により地方への転出が増加する傾向も見られた。し
かし、その規模は極めて小さく地方活性化の原動力にはなり得ない。やはり、地方自身がそれぞれの
特色や強みをいかした活性化戦略を構築し、地域の民間の知恵と工夫により、新たな地場技術やビジ
ネス手法を開発していくことが不可欠である。その際に最も重要なのは、地方が自立・自助の精神を
理念とし、自らの責任で必要な安定財源の確保や行政改革を企画・立案し実行していくことである。

※ 提言書の全文は、全法連ホームページに掲載しておりますので、ご覧ください。

竹原市 大崎上島町
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竹原市からのお知らせ
eLTAXについて
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竹原市からのお知らせ

竹原市市民福祉部税務課
☎（0846）22－7732

eLTAXについて
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　大崎上島支部の令和
4年度の講演会行事と
して、11月30日に開催
されました。
　当初は町内の小中学
校の児童と生徒を対象

に企画いたしましたが、新型コロナの影響を鑑みて、規模
を縮小して叡智学園の生徒を対象に同校体育館で開催いた
しました。
　広島交響楽団演奏会は3年越しの企画で、念願の開催と
なりました。
　当日は指揮者に直井大輔と楽団員スタッフ63名の皆様を
お迎えしての演奏会となり、エルガーの威風堂々をはじめ
6曲の演奏や楽器紹介・指揮者体験コナー等盛りだくさん
の企画であっという間の1時間半でした。

広島交響楽団演奏会

７つの間違い探し
※左の絵と右の絵には相違点が7カ所あります。見つかりますかな？（答えは下にあります）

間違い探し『春興鏡獅子』の答え ①囃子方の並び順（左上）　②蝶の向き（左中）　③ボタンの葉（左中）
 ④弥生の目線（右中）⑤弥生のカンザシ（右中）⑥松の葉（右中）⑦紅葉の柄（中下）
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 第10回税に関する絵はがきコンクール
　竹原税務署管内の小学校 6年生を対象とした「第10回税に
関する絵はがきコンクール」は竹原市・大崎上島町全12校よ
り182点の力作の応募がありました。
　10月17日に月岡竹原税務署長・平会長又松浦女性部会長は
じめ女性部役員の皆さんによる審査会を開催し、入選作品の
選出をいたしました。
　今年度も11月11日
～ 17日までの「税を
考える週間」に合わ
せて道の駅たけはら
及びフレスタ大崎上
島店で展示会を開催
し多くの皆さんが来
場されました。

銅　賞
古谷　仁　木江小学校

銀　賞
元広 貫汰　竹原西小学校

銀　賞
岸本　涼　仁賀小学校

銀　賞
山路 記有南　東野小学校（竹原）

銅　賞
松田 みづは　東野小学校（竹原）

銅　賞
北原 芽依　中通小学校

銅　賞
宮本 璃杏　東野小学校（竹原）

銅　賞
清水 咲歩　竹原小学校

金　賞
笹原 あかり　東野小学校（竹原）

銀　賞
三浦 羽留果　竹原小学校

銀　賞
山木 萌惟　木江小学校

金　賞
村上 じゅりん　竹原小学校

最優秀賞
井山 夏希　荘野小学校

法人会女性部会賞
末田 敬風　大崎小学校

税務署長賞
新本 慶次郎　忠海学園

法人会長賞
板原 聖奈　中通小学校

道の駅たけはらフレスタ大崎店
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　今年度も小学校 6年生を対象とした租税教室は、文科省の学習指導要領に従い、小学校からの依
頼を受けて、年度初めの 5月12日の竹原市立東野小学校からスタートしました。新型コロナ禍の影
響で一部日程変更などありましたが、当初の予定通り令和 5年 1月19日の木江小学校での開催で竹
原市・大崎上島町全12校が終了いたしました。

学校名 開催年月日 時間 リーダー サブ（リーダー） サブ

竹
原
市

東野小学校（竹原） R.4. 5.12㈭ 10：35～11：20 藤　田　明　宏 小　坂　和　宏 𠮷　本　賢一郎

忠 海 学 園 R.4. 5.18㈬ 13：45～14：35 西　川　公二郎 柏　木　希　望

吉 名 学 園 R.4. 5.27㈮ 10：35～11：20 林　　　順　平 仁　井　博　史 日　浦　徹　治

竹 原 小 学 校 R.4. 6. 6㈪ 09：35～10：15 小　坂　和　宏 三　好　健　司 山　野　隆　明

大 乗 小 学 校 R.4. 6. 9㈭ 10：35～11：20 藤　田　明　宏 三　好　健　司 西　川　公二郎

中 通 小 学 校 R.4. 6.21㈫ 13：40～14：25 西　川　公二郎 日　浦　徹　治

荘 野 小 学 校 R.4. 7. 4㈪ 10：30～11：15 三　好　健　司 石　田　貴　也 日　浦　徹　治

仁 賀 小 学 校 R.4. 7.15㈮ 11：25～12：10 日　浦　徹　治 小　坂　和　宏 西　川　公二郎

竹 原 西 小 学 校 R.4. 9. 7㈬ 13：35～14：20 𠮷　本　賢一郎 林　　　順　平 安　達　大　輔

大
崎
上
島
町

東野小学校（大崎） R.4. 5.25㈬ 14：00～14：45 岡　本　拓　也 松　浦　康　登 河　本　貴　則

大 崎 小 学 校 R.4. 6. 9㈭ 14：00～14：45 亀　田　英　壮 河　本　貴　則 木　村　徳　明

木 江 小 学 校 R.5. 1.19㈭ 14：05～14：50 松　浦　康　登 岡　本　拓　也 亀　田　英　壮

租税教室スケジュール

法人会全国青年の集い　沖縄大会
　令和 4年11月24日㈭～ 25日㈮の 2日間で沖縄市運動公園内の武道館及び体育館において「第
36回法人会全国青年の集い沖縄大会」が開催されました。
　全国から約2,400名の青年が集い、当会からは亀田英壮部会長及び㈱中野建設の望月元気氏の 2
名が参加いたしました。
　新型コロナ禍での開催の中、抗原検査の事前実施等、万全な感染症防止対策を施しての開催さ
れました。
　第一日目は青年部会連絡協議会に続いて租税教育活動のプレゼンテーション・健康経営の取り
組みの事例発表のあとウエルカムパ－ティが行われました。
　二日目は「部会員増強と会の活性化」をテーマにグループ討議が行われ、活発な意見交換があ
りました。
また、新しい企画として全国各地から集うメンバー同士が交流を図り悩みや成功事例を共有す場
として「会員交流分科会」も開催されました。
　盛りだくさんの企画で大変有意義な二日間となりました。
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　第14回税に関する川柳募集は10月末を締め切りとして、今年度も竹原市、大崎上島町の皆さんを対象に
幅広く実施いたしました。今年度も178作品と多くの応募がありました。誠にありがとうございました。
　11月24日に竹原川柳会会長の小島蘭幸先生を指南役にお迎えして竹原商工会議所で審査会を開催しまし
た。審査委員の役員の皆さんの熱心な意見交換後、入選作品の10点を選出いたしました。

 第14回税に関する川柳募集・受賞作品決定

最　優　秀　賞 税金で　コロナ撲滅　もうすぐだ タケノコタケタロウ
優　　秀　　賞 美しい竹原　税が　生きている 栄谷　　和則
会　　長　　賞 レシートで　子供と話す　消費税 金澤　　節生
青年部会長賞 露天風呂　コロナが阻む　入湯税 室　　　晃二
女性部会長賞 おたのしみ　ふるさと納税　特産品 かぐや姫子
佳　　　　作 やっちゃろうや　皆の税で　町づくり 風　　来　　坊
 父母の待つ　故郷へ税も　里帰り も　　ぐ　　ら
 妻嘆く　酒と煙草の　二刀流 こ　う　め　い
 インボイス　早めの対応　憂いなし 蓮池　　茂雄
 税納め　米寿を迎ふ　農夫あり 谷本　　佳子

令和４年度　納税表彰 実施日　令和4年 月

　申告納税制度の普及発展を通じて納税動議の高揚に顕著な功績を挙げられた方々が受賞される納
税表彰に、今年度も竹原法人会から 3名の方々が選出されました。誠におめでとうございます。

会員ゴルフ大会開催
　第32回法人会会員ゴルフ大会は令和 4年10月23日に竹原カントリークラブにお
いて、昨年を大きく上回る 9組35名の参加で盛大に開催されました。
　絶好のゴルフ日和の中、平会長の開会挨拶に続いて渡橋副会長がルール説明を
行い、祈念撮影の後、アウト・インコースに分かれて 9時30分に元気よくスター
トしました。今年度は 3名の女性の参加があり、華やかなコンペとなりました。
　令和 5年度も開催いたしますので、多くの皆さんのご参加をお待ちしています。

第32回会員ゴルフ大会結果

優　勝
　広島銀行　竹原支店　　蓮池　茂雄氏
準優勝
　有限会社ニシムラ　　　西村　　満氏
3　位
　アトム株式会社　　　　平　雄一郎氏

優勝　蓮池　茂雄氏
（広島銀行　竹原支店）

竹原税務署長表彰

大本　圭介氏
（理事／株式会社森川鉄工所）

竹原税務署長表彰

幸家　大氏
（役員／有限会社長久屋）

竹原税務署長感謝状

𠮷本　賢一郎氏
（理事／有限会社𠮷本ガス産業）
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●経営理念
心を込めた物作りをし信用と信頼を築き、地域や全ての関係者を幸せにする事。

● 社長に就任されてから現在まで一番辛かったこと、そして嬉しかったこと
一番辛かったこと/　従業員０名から１名になるまで無休の３年間
嬉しかったこと/　取引先や社員から感謝の言葉を聞いた時

●経営に大切なことは何だとお考えですか
挑戦する勇気と日々変化する環境や状況に対応する改善能力
仕事も遊びも夢をもち全力で取り組む事

●その他
製造業は人手不足が深刻で、それを改善する為に新規事業として、大崎上島鮴崎にて釣り堀レ
ストランSKYMARINEを2023年 5 月にオープン致します。
竹原港から鮴港まで11分　鮴港から徒歩 1分
水槽２Fから室内で釣りができ、釣れた魚をすぐ食べれるレストランや隣接する海岸からマリ
ンスポーツを楽しめます。
従業員の福利厚生を充実し観光客との出会いや楽しい職場作りを目指します。

私 の 経営哲学
惣　明　武　志
惣明製作株式会社（創立日／平成21年７月７日）

ＴＥＬ（0846）６７－３３５７／ＦＡＸ／（0846）６７－３３５８
所 在 地／広島県大崎上島町東野1194－１
業務内容／  製缶業・耐火煉瓦金枠設計製作・マリーナ業
Ｕ　Ｒ　Ｌ／   http://somyo-seisaku.co.jp
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会員の皆様へ
貴社のプロフィールやアピールなど、
どんな事でもかまいません。ぜひズー
ムインカンパニーにご投稿下さい。
尚、詳細は事務局にお尋ね下さい。

三原市久井町下津11126－7
株式会社　森川鉄工所
ＴＥＬ：0847－32－5200
代表取締役　大本　圭介
URL：https://www.m-ironworks.co.jp/

業　　種
　食品機械製造

創　立　日
　1973年 6 月（法人改組）

事業内容
　食品製造に必要な機械や道具などの設計・製造

会社自慢
　既製品にはないその工場にあった機械の設計を行い
ます。
　よって、一品物の機械になりますが無駄のない効率
的な設備のご提案ができます。
　また、大きなメーカーにはない細やかな対応が自慢
です。他にないアイデアで勝負します。

これからの目標・夢
　既に全国のお客様に導入いただいております。実績
が増えるごとに他の設備も携わる機会をいただいてお
りますが、生産拠点が新しく大きくなりましたので、
食品工場のことならここに頼んでおけば大丈夫と言っ
ていただける信頼をベースに、もっと多くの食品工場
のお役に立ちたいと思います。

会社のPR
　お客様のイメージを「カタチ」が弊社のキャッチフ
レーズです。
　経験やアイデアを活かし、「できない」と言わない
会社を目指します。
　この度新工場建設に伴い、忠海から三原市久井町に
生産拠点を移しました。

法人会に対しての期待や、ご意見をお聞かせ下さい。
　租税活動を通じ、会員同士の交流を深め社業に活か
せたらと思います。積極的な会員交流をお願いします。
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法人会の理念
法人会は、税のオピニオンリーダーとして
　　企業の発展を支援し
　　　　地域の振興に寄与し
　　　　　　国と社会の繁栄に寄与する
 経営者の団体である

法人会に入会するとこんなメリットがあります
● 正しい税知識や経営のノウハウを身に着ける
ため、研修会・講演会などを設けています。
● 最新の税制や経営情報をホームページ、出版
物などで提供しています。
● 税制のあり方や行政改革について、積極的に
提言を行っています。
● 地域社会へ会員企業と一体となって社会貢
献活動を実施しています。
● 「経営者大型総合保障制度」「ビジネスガード」
「医療保険・ガン保険」などリスク管理に役
立つ各種の保険に団体割引により格安な保険
料で加入いただけます。
● 若手経営者等を対象とした青年部、女性経営者
などによる女性部も活発な活動を行っています。

会員の皆さんもぜひお知り合いを
ご紹介ください

会員募集のお問い合わせ、
または、お申し込みは事務局まで。

会　報 たけはら　とよた　第74号
発　行 令和５年 2月17日
発行所 公益社団法人　竹原豊田法人会

事務所 竹原市中央五丁目6番28号
 　　　　　（竹原商工会議所内）
TEL　0846－24－6330 FAX　0846－24－6331
ホームページ http://www.tthoujin.jp
E-mail info@tthoujin.jp

■表紙の説明
－弓張岩－

　大崎上島・沖浦地区（中ノ鼻）にある岩。応永
年間（西暦1400年頃）に弓の名人である小早川冬
平がこの岩に弓の弦をかけ、木江周辺に出没し
た海賊船に矢を放って撃退したと伝えられる。

編集後記
　明けましておめでとうございます。今年は兎都
年、烏飛兎走のごとく色々なことにピヨンピヨン
はねてチャレンジする一年にしたいと思います。
　女性部では来年全国大会が広島で開催されます。
　毎月 1回実行委員会を開催して着々と準備が進
められています。
　成功裏に終わるように皆さんで協力して頑張り
たいと考えています。
　23日には広島男子駅伝が 3年振りに開催されま
した。色々な行事が行われますと活気が戻ってき
ます。早くコロナ禍前の日常に戻る事を祈念いた
します。

（松浦　啓子）

お詫びと訂正

　前号（第73号）のP.12に掲載の『－パズル・熟語づくり－』
におきまして、矢印の向きが上下反対になっておりました。
　正しくは右図の赤い矢印の通りです。
　訂正しお詫び申し上げます。

ご入会ありがとうございました。
事　業　所　名 代　表　者 所　　　在　　　地 事　業　内　容

株式会社太田工業 太田　和広 竹原市下野町2703 製造業
たけはらクレーン株式会社 柴田　吾郎 竹原市中央5丁目4－3 水井ビル1F 建設業
株式会社 美槍 野村　一美 竹原市忠海床浦3丁目18－2 鉄工･配管･塗装業
株式会社Ｍ 室岡　真人 竹原市中央4丁目6番5号 飲食業
株式会社アート石材合田 合田　繁雄 竹原市田ﾉ浦3丁目8－44 石材業
株式会社竹原マリン 朝倉　長吉 竹原市吉名町4501－2 ボート販売･保管･修理
株式会社サンユー 森川　浩志 豊田郡大崎上島町中野984番地 建設土木解体業
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広島支社/広島県広島市中区銀山町4-17(広島大同生命ビル4F)
TEL 082-241-8191

広島支店/広島県広島市中区基町12-6(富士火災広島ビル)
TEL 082-535-6010

広島総合支社
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